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O Podemos confirmou a incorporação do Partido Social 
Cristão (PSC). O anúncio foi feito pela presidente do 
Podemos, deputada federal Renata Abreu (SP), e pelo 
presidente do PSC, Pastor Everaldo, nesta terça-feira (22).

Em nota conjunta divulgada à imprensa, os partidos 
afirmam que “o novo conjunto de forças nasce 
comprometido com o Estado democrático de direito”.

Com a incorporação, o Podemos contará com uma 
bancada de 18 deputados na próxima legislatura, a oitava 
maior da Câmara, à frente de PDT, PSB e PSDB. No 
Senado, a bancada será de 7 parlamentares. Serão 48 
deputados estaduais, 198 prefeitos e 3.045 vereadores em 
todo o país.

“A união de Podemos e PSC é a união de princípios e 
valores. Uma união que começou em 2018, com Alvaro 
Dias, candidato a presidente, e Paulo Rabello, vice. 
Uma união que hoje se consolida de forma mais efetiva, 
numa proposta aprovada de forma unânime por todos 
os representantes de ambos os partidos”, comemorou a 
presidente do Podemos, Renata Abreu.

PODEMOS 
É A OITAVA 
BANCADA DA 
CÂMARA DOS 
DEPUTADOS
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“Este é um desafio diário que temos 
como parlamentar, buscar soluções aos 
problemas que afetam os municípios. 
E o caminho sempre será o diálogo”

IGOR TIMO DESTACA OS 
DESAFIOS DO PRIMEIRO 
MANDATO E METAS PARA 2023

A palavra é gratidão, agradecimento aos 74.465 votos 
recebidos na reeleição de deputado federal, neste ano. Essa 
é a definição de Igor Timo, ao conquistar mais uma vez a 
confiança dos mineiros para representá-los no Congresso 
Nacional. 

O deputado federal destaca que esse resultado é um 
reconhecimento pelo trabalho que fez em seu primeiro 
mandato, pois foi um dos parlamentares que mais destinou 
recursos para Minas Gerais. 

Igor Timo fez a diferença, atendeu mais de 300 
municípios, socorreu cerca de 50 hospitais que estavam 
literalmente no CTI, por falta de recursos para atender o 
povo. Mas sua atuação foi além, Igor atuou como relator da 
PEC das vacinas, sendo um dos principais nomes a defender 
a compra em larga escala dos imunizantes no Brasil, que 
freou a Covid -19, devolvendo esperança aos brasileiros. 

Outra conquista desses quatro anos foi a criação do 
Estatuto da Pessoa com Câncer, documento que agora 
garante mais dignidade no tratamento da doença, tanto para 
pacientes, quanto para os familiares. 

Para atender o homem do campo, o deputado apoiou a 
agricultura familiar e destinou recurso para fortalecer o 
trabalho rural. Além disso, em parceria com a Companhia 
de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e Parnaíba 

(Codevasf), levando água potável aonde não tinha, 
implementos agrícolas e maquinários, dando o suporte 
necessário para melhorar a qualidade da produção e trazer 
renda às famílias.  E pensando em garantir segurança 
aos mineiros, o parlamentar também ajudou a segurança 
pública, para que Minas se tornasse o estado mais seguro do 
Brasil. 

A área que também recebeu apoio do deputado foi a 
educação pública. Por meio de emendas parlamentares, 
Igor Timo enviou recursos para apoiar as escolas estaduais e 
municipais. 

Para o próximo mandato, Igor Timo ainda tem metas mais 
ousadas, principalmente em relação à melhoria da saúde. 
O deputado garante ser a voz dos municípios na Câmara 
Federal, porque a gestão municipal só caminha com apoio 
de quem está atento aos problemas locais que passam nas 
cidades e que não podem ser resolvidos apenas pelo 
gestor público. 

“Este é um desafio diário que temos como parlamentar, 
buscar soluções aos problemas que afetam os municípios. 
E o caminho sempre será o diálogo com os prefeitos, 
vereadores e lideranças locais que vivem a realidade. É um 
trabalho a ser realizado de forma conjunta entre município 
e legislativo federal, como fizemos no primeiro mandato e 
faremos no próximo”, ressaltou Igor Timo.
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Projeto de lei 133/2019, elaborado pela deputada 
federal Renata Abreu (Podemos-SP) foi aprovado hoje 
(09) pela Comissão de Desenvolvimento Econômico, 
Indústria, Comércio e Serviços (CDEICS ) da Câmara dos 
Deputados. O próximo passo é análise do texto na Comissão 
de Defesa dos Direitos das Pessoas com Deficiência.

 
De acordo com a proposta, as salas de cinema deverão 

oferecer recursos de acessibilidade para a pessoa com 
deficiência, e realizar, semanalmente, sessão sensorial 
adaptada para quem tem Transtorno do Espectro Autista 
(TEA).

 Renata comemorou a aprovação do projeto. “A demanda 
por essas sessões é enorme e sinaliza que, sem qualquer 
prejuízo para o exibidor, é possível estender a iniciativa para 
todos os espaços de exibição cinematográfica, de modo 
a tornar possível a experiência do cinema às pessoas com 
TEA e que estejam na companhia de familiares, amigos ou 

“É possível estender a iniciativa para todos os 
espaços de exibição cinematográfica, de modo 
a tornar possível a experiência do cinema às 
pessoas com TEA e que estejam na companhia 
de familiares, amigos ou parceiros”

APROVADO PROJETO DE 
RENATA QUE CRIA CINEMA 
ESPECIAL PARA AUTISTAS

parceiros”.
 No Brasil, estima-se haver dois milhões de pessoas com 

esse transtorno. São mais de 300 mil só no estado de São 
Paulo. E no mundo, 70 milhões. 

 Dados do CDC (Center of Deseases Control and 
Prevention), órgão ligado ao governo dos Estados Unidos, 
revelam que há um caso de autismo a cada 110 pessoas no 
mundo. 

SESSÃO AZUL
Criado pelas psicólogas Carolina Salviano e Bruna Manta 

e pelo gerente de projetos de tecnologia da informação 
Leonardo Cardoso, o projeto Sessão Azul tem levado 
milhares de crianças autistas ao cinema. Nas sessões 
adaptadas, o ambiente permanece com algumas luzes 
acesas, o som é mais baixo, não são exibidos trailers nem 
propagandas na telona e a plateia é livre para andar, dançar, 
gritar ou cantar à vontade.
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LÉO MORAES COMEMORA 
APROVAÇÃO DO PROJETO 
QUE TORNA PEDOFILIA CRIME 
HEDIONDO

O Plenário da Câmara dos Deputados aprovou, na quarta-
feira (9), o Projeto de Lei que inclui práticas relacionadas 
à pedofilia como aliciamento de menores, exposição, 
produção, venda ou publicação de material pornográfico no 
rol dos crimes previstos na Lei dos Crimes Hediondos. A 
matéria segue para o Senado Federal.

Relator da proposta na Comissão de Constituição e Justiça 
e de Cidadania da Câmara (CCJC), deputado federal Léo 
Moraes (Podemos/RO), defende que é preciso agravar as 
punições para proteger as vítimas de crimes sexuais.

“As medidas buscam reforçar a proteção da criança e 
do adolescente contra todo e qualquer tipo de abuso, 
principalmente os ligados à pedofilia. Ao considerar 
hediondo a grande maioria dos crimes que envolvem a 
pedofilia, a proposta impõe um regime jurídico mais gravoso 
aos infratores, submetendo-os à exigência de maior lapso 
temporal para a progressão de regime e a vedação da 
concessão de indulto e anistia, dentre outras consequências 
penais”, pontua o parlamentar.

De acordo com o texto aprovado hoje na Câmara a pena é 
aumentada de 1/3 (um terço) a 2/3 (dois terços) se o crime é 
praticado por agente que mantém ou tenha mantido relação 

“As medidas buscam reforçar a proteção 
da criança e do adolescente contra todo e 
qualquer tipo de abuso, principalmente os 
ligados à pedofilia”

íntima de afeto com a vítima ou com o fim de vingança ou 
humilhação, podendo, assim, a pena máxima atingir 18 anos 
de reclusão.

O Anuário Brasileiro de Segurança Pública de 2022, 
revela que na última década, entre 2012 a 2021, 583.156 
pessoas foram vítimas de estupro ou estupro de vulnerável 
no Brasil, segundo registros policiais. Somente em 
2021, 66.020 boletins de ocorrência desses tipos de 
crimes sexuais foram registrados no país, representando 
crescimento de 4,2% em relação ao ano anterior quando 
foram registrados 60.926 casos de violência sexual.

A proposta também modifica a Lei de Execução Penal 
para estabelecer que, caso seja autorizada a saída temporária 
ou a prisão domiciliar para o condenado pela prática de 
crime relacionado à pedofilia, a monitoração eletrônica 
será obrigatória e associada à proibição de se aproximar de 
escolas.

“Tal providência é oportuna. Essa medida é extremamente 
importante para tentar evitar que o indivíduo reincida na 
prática delitiva. Além disso, aumenta-se o espectro de 
proteção da vítima, que ficará distanciada de seu potencial 
agressor”, justifica Léo Moraes.
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REELEITO, RAIMUNDO COSTA 
VOLTA À CÂMARA DOS 
DEPUTADOS COM SEDE DE 
TRABALHO

O resultado positivo do primeiro mandato na Câmara 
dos Deputados, em Brasília, concedeu ao deputado federal 
Raimundo Costa (Podemos/BA) a reeleição para o seu segundo 
mandato. Foram 53.433 mil votos no total, grande parte da 
classe pesqueira e do Baixo Sul da Bahia, região que abraça o 
parlamentar pelo seu histórico de ações.

Conhecido como o “deputado do Baixo Sul” e “Raimundo 
da Pesca”, o parlamentar durante seu primeiro mandato, 
destinou o montante de R$ 127 milhões para o estado da Bahia. 
“O mandato nos trouxe um ambiente favorável não só para 
defender os interesses da pesca, mas também para beneficiar 
outras áreas, que é a saúde, educação, infraestrutura, ação 
social, enfim, tudo que o espaço político que conquistamos nos 
permite”, comentou Raimundo.

“Eu faço política com muita racionalidade 
e pés no chão. Não prometo nada que não 
posso cumprir. Não levanto expectativas 
que não posso atender, e assim vamos 
conduzindo nosso trabalho”
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Das 39 cadeiras reservadas a parlamentares do estado da 
Bahia, Raimundo ocupa uma com a seguinte fórmula de 
trabalho: pés no chão. “A dimensão do alcance do mandato 
de um deputado federal é enorme, e é preciso aproveitar 
essa grande oportunidade. Eu faço política com muita 
racionalidade e pés no chão. Não prometo nada que não posso 
cumprir. Não levanto expectativas que não posso atender, e 
assim vamos conduzindo nosso trabalho”. 

Relembrando a trajetória até sua primeira eleição como 
deputado federal em 2018, Raimundo Costa relembrou a 
desconfiança de alguns. “Em 2018, muitos me viam como 
um ‘maluco’ que postulava uma coisa impossível. Hoje quem 
é deputado é quem está presente”. “Ao invés de prometer, eu 
estou fazendo antes”, disse.



ESPERANÇA PARA 
PAGAMENTO DO PISO DA 
ENFERMAGEM, PROJETO DE 
TIAGO DIMAS É APROVADO 
NO SENADO E VAI PARA 
SANÇÃO

Proposta remaneja recursos na ordem de R$ 27 bilhões 
para beneficiar estados, municípios e hospitais filantrópicos

 
O Senado aprovou, no final de outubro, por unanimidade, 

o Projeto de Lei Complementar (PLP) 7/22, de autoria do 
deputado federal Tiago Dimas (Podemos-TO), que direciona 
cerca de R$ 25 bilhões para o custeio da saúde pública de 
estados e municípios e outros R$ 2 bilhões para hospitais 
filantrópicos com serviços prestados ao SUS (Sistema Único 
de Saúde). A proposta já havia sido aprovada na Câmara por 
ampla maioria - placar de 383 a 3.

 A matéria agora deve ir à sanção do presidente da 
República, Jair Bolsonaro (PL).

 Os recursos são de fundos de saúde, mas sem a aprovação 
do projeto não podem ser utilizados para despesas em 
geral, pois hoje possuem fim especifico (verba carimbada). 
Agora, quando o projeto virar lei, o dinheiro poderá ser 
remanejado e utilizado para qualquer fim voltado à saúde 
pública. Assim, o projeto de Tiago Dimas abre caminho e se 
torna uma esperança para que os recursos possam bancar o 
investimento necessário para a implementação do novo piso 
salarial nacional da enfermagem.

 “É uma alegria imensa ver o nosso projeto avançando e 
se tornando realidade. A saúde recebeu muito dinheiro, 
que estava congelado para ações da Covid. Com o fim 
da pandemia, isso não faz sentido e agora vamos poder 
aplicar o recurso na saúde, mas com outro fim e, assim, 
temos a chance de contemplar os valorosos profissionais da 
enfermagem, incluindo técnicos e auxiliares. O piso nacional 
da enfermagem é justo e tem que ser pago”, salientou o 
deputado federal.

 Relator do projeto no Senado, o senador Luiz Carlos 
Heinze (PP-RS) destacou que o saldo será, primeiramente, 
utilizado para as santas casas e hospitais filantrópicos e, 

“Temos a chance de contemplar as valorosos 
profissionais da enfermagem, incluindo 
técnicos e auxiliares. O piso nacional da 
enfermagem é justo e tem que ser pago”

depois, para o poder público.
 “A transferência de saldos financeiros parados nos fundos 

de saúde e assistência social garante mais eficiência na área 
de saúde, especialmente quanto aos grandes problemas 
enfrentados pelas entidades privadas sem fins lucrativos 
que complementam o SUS. Destaco que outras despesas 
com saúde poderão ser atendidas com esses saldos, após 
garantida a priorização inicial. Igualmente fundamental 
atacar o lado assistencial, a fim de minimizar os efeitos das 
desproteções sociais ampliadas pela pandemia”, frisa Luiz 
Carlos Heinze (PP-RS) no parecer apresentado e aprovado 
no Senado.

Beneficiados diretamente
No Tocantins, praticamente todos os municípios do estado 

serão beneficiados, além dos hospitais filantrópicos, como o 
Hospital e Maternidade Dom Orione. 

 Os recursos serão originados de saldos de repasses da 
União constantes dos fundos de saúde e de assistência social 
de estados, Distrito Federal e municípios, que poderão ser 
utilizados até o final de 2023.

 “Esta é a marca do meu mandato: trabalho sério, foco em 
resultados e responsabilidade fiscal”, destaca Tiago Dimas.

Detalhes do projeto
O projeto autoriza que gestores municipais e estaduais 

tenham autonomia para definir sua prioridade alocativa no 
setor da saúde, podendo até mesmo destinar estas verbas 
para o piso salarial da enfermagem. O texto tem aval do 
Ministério da Economia e respeitará o teto de gastos.

 Esta medida faz parte de uma concentração de esforços 
para encontrar fontes de compensação para o piso da 
enfermagem, conferindo segurança jurídica e orçamentária 
aos gestores públicos e também ao setor privado sem fins 
lucrativos. (Com informações da Agência Câmara e da 
Agência Senado)
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VOTO DE MAURÍCIO 
DZIEDRICKI FORTALECE 
COMBATE A CRIMES 
RELACIONADOS À PEDOFILIA 
NO BRASIL

O deputado federal Maurício Dziedricki (Podemos-
RS) votou favoravelmente ao projeto de lei que inclui 
práticas relacionadas à pedofilia como aliciamento de 
menores, exposição, produção, venda ou publicação 
de material pornográfico no rol dos crimes previstos na 
Lei dos Crimes Hediondos. A matéria foi aprovada no 
plenário da Câmara dos Deputados, na quarta-feira (9), e 
segue para o Senado Federal.

Dziedricki afirma que o avanço da matéria é uma 
resposta do parlamento à necessidade de que crimes 
sexuais sejam punidos com maior rigor.  

“Demos o primeiro passo aqui na Câmara ao aprovar 
essa matéria. Agora, a missão continua no Senado. Estou 
certo de que os senadores concordarão com a proposta 
e ampliarão as punições para essas pessoas que insistem 
em praticar crimes sexuais contra crianças e adolescentes 
inocentes”, reforça o parlamentar.

Segundo o texto aprovado na Câmara, a pena será 

“Estou certo de que os senadores 
concordarão com a proposta e ampliarão 
as punições para essas pessoas que insistem 
em praticar crimes sexuais contra crianças 
e adolescentes inocenteso”
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aumentada de 1/3 (um terço) a 2/3 (dois terços) se o 
crime for praticado por agente que mantém ou tenha 
mantido relação íntima de afeto com a vítima ou com 
o fim de vingança ou humilhação, podendo, assim, a 
pena máxima atingir 18 anos de reclusão.

Dados do Anuário Brasileiro de Segurança Pública 
de 2022 revelam que na última década, entre 2012 
a 2021, 583.156 pessoas foram vítimas de estupro 
ou estupro de vulnerável no Brasil, segundo registros 
policiais. Somente em 2021, 66.020 boletins de 
ocorrência desses tipos de crimes sexuais foram 
registrados no país, representando crescimento 
de 4,2% em relação ao ano anterior quando foram 
registrados 60.926 casos de violência sexual.

Maurício Dziedricki é autor da lei que criou o 
Cadastro Estadual de Pedófilos no Rio Grande do Sul. 
E, na Câmara dos Deputados, apresentou proposta 
para ampliar a medida para todo o país.



RODRIGO COELHO DEBATE 
PLANO DE INVESTIMENTOS 
NO BLOCO SUL DE 
AEROPORTOS

O Presidente da Comissão de Turismo da Câmara dos 
Deputados, deputado federal Rodrigo Coelho (Podemos- 
SC), realizou audiência pública para discutir os planos de 
investimento do Bloco Sul de aeroportos.

O bloco é formado pelos aeroportos de Curitiba (PR), 
Foz do Iguaçu (PR), Navegantes (SC), Londrina (PR), 
Joinville (SC), Bacacheri (PR), Pelotas (RS), Uruguaiana 
(RS) e Bagé (RS).

Em conjunto, os terminais do Bloco Sul transportaram 
cerca de 12,4 milhões de passageiros em 2019. A previsão 
é que, em 30 anos, a soma de passageiros transportados 
por esses aeroportos alcance cerca de 27 milhões ao ano.

Rodrigo Coelho, que pediu a audiência, lembrou que o “O objetivo da reunião foi de esclarecer 
como se dará os planos de investimentos 
nos aeroportos, em especial, os de Joinville 
e Navegantes, e como a empresa vencedora 
do leilão fará a relação entre os aeroportos 
hoje superavitários e os deficitários”

leilão realizado no ano passado assegurou R$ 2,85 bilhões 
em investimentos para os 9 aeroportos da região.

“O objetivo da reunião foi de esclarecer como se 
dará os planos de investimentos nos aeroportos, 
em especial, os de Joinville e Navegantes, e como 
a empresa vencedora do leilão fará a relação entre 
os aeroportos hoje superavitários e os deficitários”, 
avaliou. 

A Associação Brasileira das Empresas Aéreas 
(ABEAR) e associadas participaram das discussões. 
Representantes da GOL, LATAM e AZUL também 
apresentaram posicionamentos e destacaram a 
importância de o parlamento discutir a pauta.
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RICARDO 
TEOBALDO 
ENTREGA 
EQUIPAMENTOS 
EM VERTENTE 
DO LÉRIO-PE

A manhã de domingo foi de muita celebração em 
Vertente do Lério, no agreste de Pernambuco. O 
deputado federal, e presidente do Podemos em 
Pernambuco, Ricardo Teobaldo fez a entrega de uma 

“Esses equipamentos vão auxiliar diversas 
famílias nas suas atividades diárias. É o 
nosso mandato servindo para melhorar 
a dignidade e a qualidade de vida dos 
pernambucanos”

série de máquinas no município. O senador Fernando 
Bezerra e o ex-prefeito de Petrolina, Miguel Coelho, 
também participaram do encontro. Dão da Lavanderia, 
liderança do município, também participou do evento.

Para Teobaldo, esse é um momento de celebração. Ele 
também ressaltou os benefícios dos equipamentos para a 
população. “Eu fui prefeito por dois mandatos. Conheço 
de perto a realidade dos gestores e da população. 
Esses equipamentos vão auxiliar diversas famílias nas 
suas atividades diárias. É o nosso mandato servindo 
para melhorar a dignidade e a qualidade de vida dos 
pernambucanos”, contou.

Foram entregues uma máquina retroescavadeira, 
um trator e um caminhão pipa. O setor da agricultura 
será o mais beneficiado com os novos equipamentos. 
A iniciativa vai reforçar a geração de renda para a 
população, garantindo mais celeridade no trabalho 
desenvolvido pelos agricultores.
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Conhecido como partido-movimento, o Podemos foi mais 
uma vez aprovado pelos eleitores. Na votação para Câmara 
dos Deputados, a sigla registrou crescimento e conquistou 12 
cadeiras. Já nas assembleias legislativas estaduais, o partido 
elegeu 28 deputados distribuídos em 14 estados. Ao todo, 
os candidatos podemistas receberam mais de 6,7 milhões de 
votos.

No quesito representatividade federal por estado, o 
Podemos em São Paulo conquistou o maior número entre 
os candidatos eleitos, com a reeleição da presidente nacional 
do partido, deputada federal Renata Abreu, e eleição 
dos deputados Bruno Ganem e Rodrigo Gambale. No 
Paraná, Deltan Dallagnol, ex-procurador da Lava Jato, foi o 
parlamentar mais bem votado com mais de 344 mil votos 
válidos.

A boa condução dos trabalhos à frente da Liderança do 
Podemos na Câmara, fez com que o deputado Igor Timo 
fosse reconduzido ao cargo pelo povo mineiro. Já os eleitores 
baianos garantiram ao deputado Raimundo Costa mais um 
mandato na Câmara para continuar trabalhando em defesa 
de setores como o da pesca.

No Senado, o partido permanecerá com os senadores 
Eduardo Girão (CE), Flávio Arns (PR), Oriovisto Guimarães 
(PR), Jorge Kajuru (GO) e Styvensson Valentim (RN).

Para a Assembleia Legislativa de SP, o Podemos elegeu 
Gerson Pessoa, Clarice Ganem, Dr. Eduardo Nóbrega e 
Ricardo França. No Espírito Santo, foram eleitos Marcelo 
Santos, Lucas Scaramussa e Allan Ferreira.

Conheça os novos deputados eleitos do Podemos que irão 
tomar posse em fevereiro de 2023:

Aos 17 anos, iniciou o curso de Engenharia de Produção 

Deltan Dallagnol é mestre em Direito pela Universidade 
de Harvard e trabalhou como procurador da República 
por mais de 18 anos, tendo acumulado experiência em 
grandes investigações criminais com repercussão nacional 
e internacional, como o caso Banestado e a operação Lava 
Jato, a qual coordenou por 6 anos.  

Dallagnol também atua como professor e já ministrou 
centenas de aulas, treinamentos e palestras, além de 
ser autor de artigos e livros sobre combate à corrupção, 
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BRUNO GANEM | SP
141.595 votos

DELTAN DALLAGNOL | PR
344.917 votos

na Universidade de São Paulo (USP), onde participou 
ativamente da Poli Jr. e foi eleito diretor de mercado. Em 
2007, fundou, em Indaiatuba/SP, o Movimento Jovem, cujo 
objetivo era melhorar a cidade pela inserção do jovem no 
meio político e social. No ano seguinte, foi eleito vereador 
em Indaiatuba aos 22 anos. Em 2012, foi o vereador 
mais votado da cidade e, durante seu segundo mandato, 
apresentou 57 projetos de lei.   

Em seguida, criou a Central Virtual de Adoção de Cães 
e Gatos, que divulga animais abandonados para adoção e 
desde 2013 realiza diversas campanhas de conscientização 
da causa animal. Em 2014, foi candidato a deputado 
estadual, defendendo a causa animal. Obteve 50.124 votos, 
de quase todas as cidades paulistas. Em 2016, participou das 
eleições municipais como candidato a prefeito de Indaiatuba, 
totalizando 51.358 votos. Em 2018, foi eleito deputado 
estadual pelo Podemos, com 106.203 votos em mais de 
600 cidades, sendo o mais votado do partido. Ganem foi o 
deputado que mais apresentou projetos em 2020 e 2021 e 
é autor de diversas leis pela defesa dos animais. Em 2022, 
recebeu 141.595 votos e foi eleito deputado federal pelo 
Podemos.

Nascido em Colatina/ES, mudou-se para Vila Velha/ES 
para cursar Direito. Durante a época dos estudos, Victor 
dividia seu tempo dedicando-se à sua microempresa e à 
coordenação do Centro Acadêmico, espaço no qual liderou 
as atividades de implantação do Centro Acadêmico de 
Direito e despertou interesse pela política. É pós-graduado 
em Direito e Processo do Trabalho e fundou seu escritório 
após se formar.  

Dr. Victor Linhalis, como é conhecido, é evangélico e tem 
grande experiência em consultoria jurídica eclesiástica e 
empresarial. Atuante na política de Vila Velha, foi eleito 
vice-prefeito em 2020, ano da sua primeira disputa eleitoral, 
na chapa com Arnaldinho Borgo. Em 2022, foi eleito 
deputado federal pelo Espírito Santo, defendendo pautas de 
fortalecimento dos municípios com recursos e parcerias.

Gilson Daniel Batista é bacharel em Ciências 
Contábeis, pós-graduado em Contabilidade Pública 
e Contabilidade Gerencial e tem mestrado em 
Metodologias no Ensino Jurídico e Econômico. 
É servidor federal da Universidade Federal do 
Espírito Santo (UFES) e professor de faculdades 
particulares. 

Sempre envolvido em movimentos comunitários 
e religiosos, começou sua vida política em 2008, 
quando foi eleito vereador pela primeira vez. Em 
2012, foi eleito prefeito de Viana e, em 2016, 
foi reeleito para o cargo. Finalizou seu segundo 
mandato em 2020 com 81% de aprovação da 
população e foi reconhecido como o melhor prefeito 
do estado. Além disso, Gilson Daniel foi presidente 
da Associação dos Municípios do Estado do Espírito 
Santo (Amunes) e da Associação Brasileira de 
Municípios. Também passou pela Secretaria 
de Governo e, em seguida, ocupou a pasta de 
Planejamento e Economia, sendo responsável, 
junto ao governador, por um dos maiores repasses 
f inanceiros aos municípios capixabas. Em 2021, 
lançou seu livro com o título “Gestão Pública 
Voltada para Resultados”. Recentemente, em 
2022, foi eleito deputado federal do Podemos 
com 74.215 votos.

Fábio Macedo assumiu seu primeiro mandato 
como deputado estadual na Assembleia Legislativa 
do Maranhão em 2014 e, em 2018, foi reeleito 
para o cargo. Durante sua atuação no parlamento 
maranhense, presidiu as Comissões Temáticas de 
Assuntos Econômicos, Ética e Segurança. Já foi 

DR. VICTOR | ES
53.483 votos

GILSON DANIEL | ES
74.215 votos

FÁBIO MACEDO | MA
95.270 votos

lavagem de dinheiro, técnicas de investigação e promoção 
da integridade. Nas eleições de 2022, Deltan foi o deputado 
federal mais votado do Paraná e o sétimo mais votado do 
país, eleito com 344.917.

o primeiro vice-presidente da Mesa Diretora e 
é, atualmente, presidente estadual do Podemos. 
Em 2022, foi eleito como deputado federal pelo 
Podemos recebendo 95.270 votos. 

Com um mandato baseado nas pautas populares, 
Fábio sempre priorizou áreas como saúde, saúde 
mental, educação, segurança, infraestrutura e 
bemestar da população maranhense. Já destinou 
emendas para aquisição de ambulâncias, viaturas, 
reformas no Hospital Psiquiátrico Nina Rodrigues, 
transporte escolar e motoniveladoras, assim como 
pavimentação asfáltica nos municípios.
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Economista por formação, o gaúcho de Caxias do Sul 
já atuou como gerente de banco, sócio de corretora de 
ações, sócio de incorporadora, representante comercial e, 
atualmente, é proprietário conjunto de uma loja familiar.  

No âmbito político, Maurício iniciou em 2018 como 
1º suplente de Marcel Van Hattem. Em 2020, foi o 
vereador mais votado em sua cidade e, em 2022, foi 
eleito deputado federal pelo Rio Grande do Sul. Seu 
posicionamento político é conservador e defensor do 
liberalismo político e econômico.

José Portugal Neto, mais conhecido como Sargento 
Portugal, é praça da Polícia Militar há 22 anos, graduado 
em Direito e pós-graduado em Direito Penal Militar. Se 
identifica como patriota, conservador, cristão, pró-vida e 
pró-família. 

Em 2014, iniciou sua luta para unir todas as instituições 

Nely Aquino nasceu em São Sebastião do Maranhão, 
Minas Gerais, no dia 17 de novembro de 1972. Cristã, 
Nely é casada, mãe de dois filhos e avó de uma neta. 
Graduanda em Sociologia, ingressou na política em 1989 

MAURICIO MARCON | RS
140.634 votos

SARGENTO PORTUGAL | RJ
33.368 votosNELY AQUINO | MG

66.866 votos

trabalhando em cargos públicos no governo do estado 
de Minas Gerais, na Prefeitura de Belo Horizonte, na 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais e na Câmara 
Municipal de Belo Horizonte. Em 2008, fundou a 
ONG Projeto Rumo Certo, que oferece cursos e 
diversos atendimentos sociais às pessoas em situação 
de vulnerabilidade na região de Venda Nova, em Belo 
Horizonte. 

A carreira na política em cargo eletivo teve início em 
2016, quando foi eleita vereadora de Belo Horizonte com 
4.765 votos. Em 2019, tornou-se a segunda mulher na 
história da Câmara Municipal de Belo Horizonte a ocupar 
a cadeira de presidente. No ano seguinte, foi reeleita 
com 6.788 votos e, em 2021, foi a primeira mulher 
a ser reeleita para o mandato de presidente da Casa 
Legislativa da capital de Minas Gerais. Como vereadora, 
apresentou diversos projetos de lei em defesa dos direitos 
das mulheres, sendo que alguns já foram aprovados. Em 
2022, assumiu a presidência do partido Podemos em 
Minas Gerais e foi eleita para o mandato de deputada 
federal com 66.866 votos.

Filho de taxista e de professora, Rodrigo 
Gambale começou sua jornada na comunicação 
com apenas 14 anos como técnico operador 
de mesa na rádio Lookal FM, em Ferraz de 
Vasconcelos /SP. Ele trabalhou no ramo 
gastronômico, teve agência de publicidade, 
já coordenou campanha eleitoral e, em 2015, 
voltou para a rádio e usou o seu programa 
para fazer vídeos que apontavam problemas da 
cidade. 

Em 2018, se candidatou a deputado estadual 
por São Paulo e foi eleito com 86.98 1 votos. 
Exerceu um mandato de muito trabalho e, em 
2022, foi eleito deputado federal com 108.209 
votos. Rodrigo é o primeiro deputado federal 
que Ferraz já teve em toda sua história.

RODRIGO GAMBALE | SP
 108.209 votos
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de segurança pública estadual a fim de vencer as 
mazelas e conquistar melhorias para o setor. Sargento 
Portugal fundou o grupo #NatadasPraças, formado 
por profissionais da Polícia Militar do Estado do Rio 
de Janeiro (PMERJ), do Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro (CBMERJ), da Polícia 
Penal do RJ (PPERJ), da Polícia Civil do RJ (PCERJ) 
e do Departamento Geral de Ações Socioeducativas 
(DEGASE). No ano de 2022, foi eleito deputado federal 
com 33.368 votos, sendo o único representante a 
defender essa pauta no estado.
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